

Creative Young Entrepreneur Luxembourg Award

Le lauréat de l'édition 2008 s'appelle Xavier Buck

La 2^e édition du *Creative Young Entrepreneur Luxembourg Award* (CYEL), organisé par la Jeune Chambre économique du Grand-Duché (JCE Luxembourg) au siège social d'Arcelor-Mittal, a vu la victoire du seul finaliste luxembourgeois, Xavier Buck, avec l'entreprise EuroDNS.

C'est devant une salle comble en présence du maire de Luxembourg, Paul Helminger, que s'est déroulée cette deuxième édition du concours CYEL, qui s'adresse aux jeunes entrepreneurs de 18 à 40 ans, «remarqués pour avoir utilisé leur imagination et leur créativité dans la résolution d'une problématique ou dans leur approche du marché».

Cette année, 23 candidats ont été enregistrés, ce qui correspond à une augmentation de 40 % par rapport à l'année dernière. Mais c'est aussi du point de vue qualitatif que le concours a progressé, à tel point que la sélection des finalistes a représenté un défi pour les membres du jury, qui se composait de Rachel Gaessler (1,2,3Go), Yves Kemp (KPMG),

Diego De Biasio (Technoport), Michele Gallo (Luxinnovation), et de Mike Koedinger (Mike Koedinger Edition).

En fin de compte la victoire est revenue au seul finaliste luxembourgeois: Xavier Buck, d'EuroDNS, société spécialisée dans l'enregistrement de noms de domaine dans de nombreuses extensions génériques et nationales qui a reçu un chèque de 1.700 euros.

Sylvain Zimmer, de Jamendo, a pris la deuxième place et a remporté un chèque à hauteur de 1.200 euros. Il a créé une plateforme *Internet* pour le téléchargement légal, gratuit et illimité de musique. La troisième place et un chèque de 600 euros ont été attribués à Emmanuel Vivier, de Vanksen Group, spécialisé dans la communication de pointe, qui fournit des services aux grandes marques en Europe et en Asie.

Ces trois finalistes participeront au concours mondial organisé par JCI, et dont la finale aura lieu en novembre à New Delhi en Inde.

■ Dominique di Stefano